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令和７年第１回　臨時会　１月24日
２件の議案を審議・採決（すべて全会一致）しました

令和７年第２回　臨時会　２月10日
１件の議案を審議・採決しました

議案番号 事件名 結果

議案第１号 令和６年度御嵩町一般会計補正予算（第８号）について 可決

発議第１号 名鉄広見線（新可児駅～御嵩駅間）問題対策特別委員会の設置に
ついて 可決

議案番号 事件名 結果

議案第２号 令和６年度御嵩町一般会計補正予算（第９号）について 可決

名鉄広見線（新可児駅～御嵩駅間）問題対策特別委員会を設置しました。

名鉄広見線に関して、当該路線のあり方を考
えていくため、委員11人をもって構成する名鉄
広見線（新可児駅～御嵩駅間）問題対策特別委
員会を設置しました。

下記の事項について、調査等をおこなってい
きます。

○名鉄広見線の現状把握及び存廃に係る調査研
究に関すること
○名鉄広見線利用者の移動手段確保に係る調査
研究に関すること ▲ 特別委員会（講師を招いて研修）のようす

議案第２号の賛否状況
【表示記号】
賛否状況　○…賛成

×…反対
－…議長のため裁決に

加わらない

議員名 賛否状況 議員名 賛否状況

大沢 まり子 ― 清水 亮太 ○

鈴木 篤志 ○ 奥村 悟 ○

広川 大介 ○ 伏屋 光幸 ○

山田 徹 ○ 高山 由行 ○

可児 さとみ ○ 岡本 隆子 ×

鈴木 秀和 × 谷口 鈴男 ○
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第４回 定例会　12月３日～12月13日
■令和６年度補正予算などの議案11件を審議・採決
■10議員が町政について質問

第１日目（12月３日）
○議長報告（３件）　○町長報告（１件）　○議案の上程、提案理由の説明（10件）
○審議・採決（８件）

第２日目（12月10日）
○一般質問（６議員）

第３日目（12月11日）
○一般質問（４議員）

第４日目（12月13日）
○議案の上程、提案理由の説明（１件）　○議案の審議・採決（３件）

●定例監査実施報告書
●例月現金出納検査の結果について（報告）（令和６年８月分から10月分まで）
●常任委員会所管事務調査報告書

●専決処分の報告について　１件

一般会計の歳入は、障害者自立支援給付費等各種給付費の国庫、県負担金
の増額や道路メンテナンス事業、道路橋梁事業に係る国庫、県補助金の増額
などで、歳出は、岐阜県知事選挙の執行経費の増額や道路維持工事、道路施
設補修設計業務、橋梁補修設計業務の増額などです（４ページ表参照）。

議長報告

町長報告

報　告

条例の改正
（主なもの）

補正予算

「みたけ議会のたより」は
環境に配慮した用紙を使用しています
みたけ議会のたよりの作成にあたり、環境に配慮した印刷用紙を

使用していることから、森林認証紙の活用を通じて森を守る活動に
貢献していることに対して、みたけ議会のたよりの印刷をおこなっ
ている丸理印刷株式会社様より、感謝状をいただきました。

●御嵩町地域包括支援センターの事業の人員及び運営に関する基準を定める
条例の一部を改正する条例
地域包括支援センターの人材確保が困難となっている現状を踏まえ、職員

配置を柔軟にするために条例を改正するものです。
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令和６年度補正予算（第４回定例会審議分）
会　　計 補 正 額 補正後の総額

一般会計補正予算（第５号） 931万円8千円 102億3,097万5千円

一般会計補正予算（第６号） 3億9,785万7千円 106億2,883万2千円

一般会計補正予算（第７号） 1,606万2千円 106億4,489万4千円

国民健康保険特別会計補正予算（第２号） △12万円 22億7,499万5千円

介護保険特別会計補正予算（第２号）
（保険事業勘定） 5,888万6千円 20億4,301万2千円

水道事業会計補正予算（第２号） △323万7千円 7億9,205万9千円

下水道事業会計補正予算（第１号） 287万2千円 10億7,107万2千円

審 議 結 果　　　すべて全会一致でした

議案番号 事　件　名 結果

承認第８号 専決処分の承認を求めることについて（令和６年度御嵩町一般会計補正予算（第５号）） 可決

議案第53号 令和６年度御嵩町一般会計補正予算（第６号）について 可決

議案第54号 令和６年度御嵩町国民健康保険特別会計補正予算（第２号）について 可決

議案第55号 令和６年度御嵩町介護保険特別会計補正予算（第２号）について 可決

議案第56号 令和６年度御嵩町水道事業会計補正予算（第２号）について 可決

議案第57号 令和６年度御嵩町下水道事業会計補正予算（第１号）について 可決

議案第58号 御嵩町職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例の制定について 可決

議案第59号
御嵩町地域包括支援センターの事業の人員及び運営に関する基準を定める条例の一部
を改正する条例の制定について

可決

議案第60号
工事請負契約の変更について

（令和５年度南海トラフ巨大地震に備えた亜炭鉱跡対策事業第４－１期防災工事）
可決

議案第61号 財産の取得について（消防指令車購入） 可決

議案第62号 令和６年度御嵩町一般会計補正予算（第７号）について 可決
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一　般　質　問

岡本　隆子 議員 ………………… 6ページ
●投票率を上げるために

鈴木　秀和 議員 ………………… 6ページ
●交渉中断中のリニア問題について

山田　徹 議員 …………………… 7ページ
●農業政策の今後（未来）について

谷口　鈴男 議員 ………………… 7ページ
●県道83号線（南北道路）の御嵩橋の整備について

広川　大介 議員 ………………… 8ページ
●外国人観光客に町内でお金を使ってもらう施策について

奥村　悟 議員 …………………… 8ページ
●御嵩町認定名木等の保全について

鈴木　篤志 議員 ………………… 9ページ
●教育委員会の警報等発表時における登下校・

給食対応基準について

高山　由行 議員 ………………… 9ページ
●名鉄広見線について

清水　亮太 議員 ……………… 10ページ
●みたけファンクラブ「Take-Mi」について

可児　さとみ 議員 …………… 10ページ
●公民館の維持管理・整備について

一般質問とは？
皆さんの生活にかかわる大切な内容について、議員が町に対して質問をおこないます。

一般質問は、質問議員本人の
文責です。一般質問のページに
掲載した内容について、議員に
直接連絡がつかない場合は、氏
名、連絡先、問い合わせの内容
を添えて、議会事務局へ書面に
てお届けください。

また、掲載してある質問、答
弁は要約となっています。会議
録は町ホームページや議会事務
局で閲覧できます。

文責、掲載内容について

※会議録の公開は「みたけ議会のた
より」発行後になる場合があります。

P6～ P10に掲載している一般質問の
内容は一部となります。YouTube「御
嵩町議会公式チャンネル」では、すべ
ての内容をご覧いただけます。
各議員の質問は P6～ P10に掲載して
ありますQRコードからご覧ください。

https://www.youtube.com/
@mitake-gikai/videos

◀御嵩町議会
公式チャンネル
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投票率を上げるために
一 般 質 問

①ラスパ御嵩店での期日前投票は、効果があったと思うが、今後はどうしていくか。移動投票
所は今回は２カ所増えて４カ所となったが、今後団地等増やす考えはあるか。
②移動支援について令和６年の衆議院選挙では、利用者はゼロであった。今後の方針は。
③若者の投票率を上げるためにも、町長・町議会議員の選挙公報は必要だと考えるが、見解は。

（総務部長）
①ラスパ御嵩での期日前投票所開設については、「いつも行くところで投票できてとても便利」

などと好評で、特に、車いす利用者や20歳代と高齢者の利用が多く、日頃から利用がある
商業施設での実施の効果を感じている。投票率の向上を図るため利便性が高い投票所の開設
は必要であり、引き続き実施できるよう調整する。また、投票所の増設については、投票所
の管理に携わる担い手の確保の課題があるが、今までと同様に利便性が高く効果的な場所を
検討する。

②これまでに移動支援を２回実施したが、選挙だけのための移動支援は効果が無いことから、
今後は、ふれあい予約バスを無料にして商業施設での期日前投票所までの移動を支援するな
ど別の方法について調整する。

③町長・町議会議員選挙は、告示から選挙期間が５日間しかなく、選挙公報を法律で定める２
日前に配布するためには、告示日の翌朝までに校正、製版、印刷できる印刷事業者と運搬業
者の確保が条件となり難しいと考える。また、紙で発行せず、ホームページ掲載のみとする
ことは認められていない。

岡本　隆子 議員

問

答

交渉中断中のリニア問題について
一 般 質 問

①町は、町内に要対策土の恒久処分場は認めない、との考えでよろしいか。
②町は、重要湿地と認められる場所は健全土でも残土置き場としない、との考えでよろしいか。
③瑞浪市大湫町の事案を受け、JR 東海に求める美佐野トンネルの着手条件について、町の考
えを問う。

鈴木　秀和 議員

問

答 （町長）
①置き場計画審議会での議論・答申を経て、町は要対策土の候補地Ｂへの搬入・恒久処分は認

めず、対策を求める方針で協議に臨むことを JR 東海に伝達した。候補地Ａへの要対策土の
恒久処分を目的とする搬入は今までのプロセスや審議会の経緯等からして基本あってはなら
ないとの立場で申し上げていく。

②一定程度保全が確保されることを前提に、健全土の受け入れはやむを得ないと判断し、JR
東海と協議・協力しながら保全対策を進めることで協議に臨んでいく方針である。JR 東海
には最大限の改変エリアの縮小検討や湿地環境への影響低減、保全モニタリングを求めたい。

③工事施工の保全計画の提出を受けるに当たって協議して進めていくものと考えており、現段
階で言及できる事項はない。岐阜県環境影響評価審査会での議論を通じ、地層の変わり目な
どリスク管理が特に必要な区間においては事前調査の実施とともに迅速な報告とデータの公
表・開示を、著しい湧水量の増加時には即時の工事中断も含む対応の検討・確認が必要と考
えている。
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農業政策の今後（未来）について
一 般 質 問

①農業の実態データは。また、これまでの「人・農地プラン」評価はどうか。
②新たな「地域計画」制度の概要と当町での策定進捗は。
③零細農家への支援策として国等の助成や補助はあるか。町による支援は考えられないか。

（建設部長）
①実態データは農林業センサス2020から、農業経営体数は168経営体、農地面積は244ha、

耕作放棄地の数値の記載は無かった。人・農地プランへの町評価は地域の方々の協力も併せ、
中心経営体（認定農業者など）に集積が進んできたなど、一定の成果が見られたと考えている。

②法の改正により、人・農地プランは「地域計画」へと移行し、同計画には10年後に目指す
地域の農地利用を見える化する「目標地図」の作成も義務付けされている。本町では、農業
振興地域農用地区域を同計画の対象エリアとし、上之郷、御嵩、中、伏見の４地域で計画策
定に向けた話し合いがおこなわれている。今年度中の策定、公表を目指して作業を進めてい
るところ。

③現在の農業形態が守られているのは小規模な耕作者であることも認識しているところだが、
集積・集約して効率的な農業への転換を目指している国の方向性により、国等に零細農家を
支援する制度は見当たらない。町独自の支援も考えていくのは難しい状況である。

山田　徹 議員

問

答

県道83号線（南北道路）の
御嵩橋の整備について

一 般 質 問

①御嵩橋の強度・耐久性はどの程度か。
②歩行者や自転車が安全に通行するには危険な構造である現状をどのように認識し、今後の維
持管理および整備の要望をおこなっていくか。
③安心・安全な橋とするための積極的な取り組みへの意気込みはあるのか。財政負担は。

谷口　鈴男 議員

問

答 （建設部長）
①御嵩橋は、主要地方道 多治見白川線で本町内の可児川に架かる橋梁で、建設年度は昭和46

年度、構造はPC（プレストレスコンクリート）橋、法定により実施している橋梁点検の判定は、
４段階ある判定区分の内、２番目に良い判定の「健全度Ⅱ」。点検結果から良好な状態の橋
と認識している。

②県管理施設の道路や橋梁などの整備や修繕について県へ要望する機会を毎年度設けている。
今年度は現地視察をおこない、県当局に、本町の要望を現地で改めて説明するなど現況を確
認していただいた。要望活動は今後も続けていく。

③今後の要望活動においても、町は歩行者等の安全確保を求めていく考えでいる。要望時以外
でも、施設管理者と意見交換や情報交換をしていきたい。財政負担は、街路事業として採択
された場合は20％の負担、公共事業として国事業に採択された場合は10％の負担とされて
いる。
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外国人観光客に町内で
お金を使ってもらう施策について

御嵩町認定名木等の保全について

一 般 質 問

一 般 質 問

実店舗を持たずネット上だけで完結する旅行代理店「OTA（Online Travel Agent）」を活
用し、町内での体験・アクティビティを企画・販売していくことを推進していく考えはあるか。

①認定された名木等は、現在何件あるか。
②今まで周知してこなかった名木等をどのように活用していくか。
③保全していく上での課題や問題点は何か。

（町長）
新たに体験ツアーやメニューを企画・提供しようと考える方には、商工会と連携し、創業や

事業化に対する支援をしていきたい。また、ファンクラブでの告知やモニターツアーにおける
組み込みなど、PR の面でも協力できると考えている。体験ツアーやメニューを提供し得る事
業者が OTA への掲載・活用についてハードルを感じているのであれば、町の副業人材活用事
業補助金の利用を促していきたいと考えている。一方で、OTA の活用は、体験メニューの誘
客に効果的な手法であると認識しているため、事業者や団体には OTA の仕組みの説明や活用
のメリットについても紹介していきたいと考えている。なお、町内には営利の事業を目的とせ
ず、商品としての体験ツアーやメニューを単体で売り出す事業所や団体も多いことから、当該
取り組みを上手にコーディネートし、商品化していく受け皿的な組織も必要であると考えてい
る。町内では「まちづくり会社」や地域づくりの団体がその可能性を持っていると思われるた
め、連携や支援の拡充を図っていきたい。

（建設部長）
①現在、名木等は83箇所を認定している。箇所と称しているのは「樹林」も名木等として認

定しているため。認定の内訳は、巨樹26箇所、名木43箇所、樹
林14箇所である。

②広く周知されていない現状は率直にお詫びするところ。町は、認
定した名木等を見たり、触れたりしていただきたいと思っている。
活用の案として、名木等の位置を図示したもの（観光マップをイ
メージしたようなもの）の作成であったり、SNS などでの情報
発信、みたけファンクラブ「Take-Mi」の機能を使った周知など
ができれば、まちの魅力向上、交流人口の増加につながるのでは、
と考えており、良い周知方法、活用方法を検討・研究していきた
い。ただ、個人所有のものや個人所有地内に存する名木等がある
ので、所有者や管理者の意向をよく伺っていきたい。

③所有者や管理者の高齢化や、後継者がいないなどの理由により、
維持管理なされない名木等が増えていくのでは、と危惧している。

広川　大介 議員

奥村　悟 議員

問

問

答

答

熊野神社（津橋）のスギ（巨樹）
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教育委員会の警報等発表時における
登下校・給食対応基準について

名鉄広見線について

一 般 質 問

一 般 質 問

①警報等発表時の登下校および給食対応基準の見直しは。
②教育現場や保護者の声を聴く場はあるのか。

①昨年国、県、名鉄を入れた御嵩町・可児市・八百津町で設立した令和８年度以降の運行継続
を協議する会議体の昨年、本年の結果報告を伺う。
②会議体の結果報告を受けての町長の所信を伺う。

（教育参事）
①町の警報発表時における登下校・給食対応基準は、児童生徒の安全確保、授業時間の維持、

給食の提供、スクールバスの運行および地域性といった５つの要件を考慮し設定されている。
毎年、校長会と教頭会で基準の確認をおこない、PTA 総会で保護者に説明している。警報
発表時の登下校や給食対応基準は、社会情勢や気候変化に応じて見直しをおこなってきてい
るが、現時点では、特段の意見がないため、休校判断の時間変更等の基準見直しは予定して
ない。

②これまで登下校・給食対応基準に関して保護者の声を聞く場を設けたことはないが、保護者
には、先ほどの５つの要件について理解を図り、基準の各内容について協力をいただけるよ
う丁寧な説明をおこなっていく。また、保護者の意見をしっかりと共有し、警報発表時の対
応だけでなく、教育全般に関する声を聞くために、PTA 本部役員との交流の機会を設ける
ことなどを検討している。現在の基準は、児童生徒の安全確保に重きを置いた基準であるた
め、保護者、地域の理解と協力をいただき、子どもたちの安全を確保していく。

（企画部長）
①会議体（今後に関する勉強会）では、昨年度に高校生や保護者、沿線住民の意識調査、乗客

等の利用状況調査を実施した。また名鉄より、今後15年間に必要となる設備投資計画が提
示され、その費用が約17.6億円に達するため、従前の運営支援金方式による協定締結はで
きないとの通告があった。検討の結果、選択肢の方向性は「みなし上下分離方式で鉄道を存
続する」か、「鉄道を廃止しバス路線に転換する」のいずれかに絞り込まれた。今後必要に
なる沿線自治体の負担額は、鉄道存続では15年間、約１億8,300万円／年の負担、バス転
換では15年間、約6,400万円／年の負担が必要と試算している。鉄道に対しバス路線は「大
量輸送性、定時性、速達性」など下回る課題も踏まえながら、今後の地域交通のあり方とし
ての評価・選択を判断していく段階にある。

（町長）
②鉄道を存続していくためには町の公費負担が増大する他方、鉄道を廃止しバス路線に転換す

ることは、町民の生活に非常に影響が大きいことから、当該線区の現状と課題を理解してい
ただくための町民向け説明会を実施したいと考えている。令和７年度末に現行の運行継続の
協定期間が満了することなどを考慮し、令和７年６月までを目途に令和８年度以降の当該線
区のあり方について結論を出すことが必要になるとの認識であるが、最終的には責任を持っ
て判断したい。

鈴木　篤志 議員

高山　由行 議員

問

問

答

答
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みたけファンクラブ「Take-Mi」について

公民館の維持管理・整備について

一 般 質 問

一 般 質 問

①Take-Mi の現況や課題は。
② Take-Mi の今後の展開は。
③ Take-Mi や町のプロモーションビデオ制作の有無は。

①公民館修繕の進捗状況と今後の計画は。
②住民の利便性向上、設備充実の要望は、どのように聞いているか。
③各公民館の特徴を活かし機能性を向上させる設備投資の考えはあるか。

（企画部長）
①みたけファンクラブは10月にスタートし、約２カ月で867人に会員登録をいただいている。

会員が「みたけの魅力」の写真等を投稿しシェアできる「たびの記録」では、これまでに
30件の投稿があった。単に登録のみで終わらないよう、御嵩町の今や日常の出来事などを
プッシュ通知していくリマインド送信や各機能の使い方など、周知の方法も含め情報発信の
工夫をしていく。

②更なる会員登録の拡大をめざすとともに、会員が本町を訪れリアルに町内、町と関われる方
策を強化していきたい。現在、デジタルクーポンを発行し、会員が町内協力店で特典を受け
られる仕組みを検討している。また、新たな参加型イベントツールとしての活用や、他の行
政課題と施策をつなぐ橋渡しとしての方策、本町の魅力を体験できるモニターツアーの企画
などを検討していく。

③ SNS 向けのショート動画やドローンによる空撮など、近年のトレンドを意識したプロモー
ションビデオは今後の町のイメージ戦略、PR 戦略として有効な手段と考え、前向きに研究
していく。

（教育参事）
①公民館修繕に関する要望は、毎年度調査をおこない、現状を確認して優先順位をつけ、予算

内で対応している。今年度は27件の要望があり、そのうち６件が対応済みであり、特に避
難所となる公民館の屋根の修繕を重点的におこなった。ただし、予算内で対応できないこと
が多く、次年度に要望を持ち越す場合があり、緊急性の高いものは補正予算で対応する。今
後は特定建築物調査の結果を基に必要な修繕を進める。

②これまで公民館利用者からの要望は、直接公民館へ申し出ていただくことで受け付けてきた。
備品更新や音響設備修繕など、さまざまな要望に対応するため、緊急性や費用対効果を考慮
しながら慎重に検討を進めている。

③公民館の設備投資は各公民館の規模に応じて継続的におこなう必要があると考える。中公民
館は中央公民館としての役割、御嵩公民館は柔道畳を活用する役割があるが、４つの公民館
は地域の特色を活かした活動の拠点として利用されている。今後も特徴を活かした活動が続
けられるよう、音響設備の改善など、規模や利用状況に合った整備を進めたいと考えている。

清水　亮太 議員

可児　さとみ 議員

問

問

答

答

◀Take-Mi については
こちらから
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　　  令和7年 第1回 定例会（予定）2月26日㈬から3月19日㈬次回
議会を傍聴しませんか

月　日 曜　日 会　議 内　　容

2月26日 水 本会議
会期の決定、町長の施政方針の発表、
諸般の報告、議案の上程及び提案理
由の説明、議案の審議及び採決

3月  5日 水 本会議 一般質問及び施政方針に対する質問

6日 木 本会議 一般質問及び施政方針に対する質
問、議案の委員会付託

12日 水 委員会 付託事件の審査（民生文教）

14日 金 委員会 付託事件の審査（総務建設産業）

19日 水 本会議 付託事件の審査結果報告並びに審議
及び採決、議案の審議及び採決

本会議
議案などを審議し、議会の最
終的な意思を決定する、全議
員で構成する会議です。議長
が議事を進行します。

一般質問
議員が、定例会本会議におい
て、議案に関係なく広く行政
全般にわたって、執行部の報
告、説明、所信の表明を求め、
疑問点をただすことです。

委員会
議会の内部審査・調査機関と
しての（常任・議会運営・特
別）委員会があります。

審議
議案などについて説明を聞き、
質疑し、討論をし、表決をす
る一連の流れのことです。※日程は都合により変更となる場合があります。

※審議内容などは町ホームページに掲載します。

議会を傍聴するには
議会当日、議会事務局受付（役場２階）で住所、氏名などを所定の用紙に記入後、傍聴券をお受け取りください。
　　　　発熱などの症状がある場合は、傍聴をご遠慮ください。お願い

一般質問はケーブルテレビ可児、YouTube「御嵩町議会公式チャンネル」で、ご覧いただけます。
ケーブルテレビ可児では、一般質問の模様が生中継（場合によっては録画放送）されます。

チャンネル登録よろしくお願いします！
御嵩町議会公式チャンネル
https://www.youtube.com/@mitake-gikai/videos

御嵩町議会
公式チャンネル▶

議会日誌（11月～1月）
11月
 2日 瑞浪市制70周年記念式典
 3日 御嵩町ディスクゴルフリハーサル大会
 美濃加茂市制70周年記念式典
 5日 多治見法人会面談
 地方自治連絡協議会
 6日 商工会青年部との語る会
 7日 議会運営委員会／全員協議会
 可児市・御嵩町中学校組合議会定例会
 可茂町村議会議長会・正副議長懇談会
10日 ふれ愛フェスティバル／8020表彰式
11日 議会報編集委員会
13日 町村議会議長会全国大会
15日 議会運営委員会
 総務建設産業常任委員会協議会

18日 民生文教常任委員会協議会／全員協議会
20日 可茂地域市町村議会議員研修会
23日 青少年育成町民大会・可児郡PTA研究大会
24日 可児郡消防連合演習
 清流の国ぎふ文化祭2024閉会式
29日 全員協議会／議会運営委員会
 活性化研究会
 可茂町村議会議員情報交換会
12月
 2日 県町村議会議長会評議員会
 3日 定例会（初日）
 タブレット講習会
10日 定例会（一般質問）／活性化研究会
11日 定例会（一般質問）
13日 定例会（最終日）／議会報編集委員会
23日 可児川防災等ため池組合議会定例会
 可茂地域一部事務組合議会定例会

26日 議会活性化研究会／年末夜警
１月
 6日 仕事始めの式
 9日 活性化研究会
 ケーブルテレビ可児面談
 可児青年会議所新年式典
12日 消防出初式／二十歳の集い
20日 全員協議会／議会運営委員会
22日 鬼岩観光協会との意見交換会
23日 議会報編集委員会
24日 第１回臨時会
 名鉄広見線問題対策特別委員会
29日 可茂地域行政懇話会
30日 議会運営委員会／全員協議会
 議会報編集委員会
31日 可茂町村議会議長会・正副議長研修会
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TOPIX（議会活動）

●政策は「自分と他人は絶対に違う」という前提の下、あらゆる他人のパターンに想像力を働かせて考
えなければならない。このプロセスが無いなら、それはただのアイディアに過ぎない。（広川）

●今、この地域があるのは、過去に支えてくださった人々の恩義のおかげです。そのことを忘れず、感
謝の心を持ち続けることが、未来の発展へとつながります。（鈴木篤）

●議会一般質問の様子はパソコン・スマートフォン等でご覧になれます。最近我が家もテレビに接続し、
自分自身を大きな画面で見るのは多少恥ずかしいですが、みなさんと一緒に町の事を考える機会にな
ればうれしいです。（可児）

次号は令和７年６月１日発行（第１回定例会）の予定です。

編集委員のつぶやき

１月22日㈬、議員と鬼岩観光協会との意見交
換会をおこないました。鬼岩観光協会の皆さんか
ら鬼岩の現状について説明
をいただき意見を交わすな
かで、さまざまな課題が見
えてきました。鬼岩の自然
環境を活かした観光ができ
るよう、議会として何がで
きるかを考えていきたいと
思います。

11月20日㈬、
シティホテル美
濃加茂で可茂地
域市町村議会議
員研修会に参加
しました。「教
育に科学を～エ

ビデンスに基づいたいじめ、不登校対策～」と題
して、公益社団法人子どもの発達科学研究所長の
和久田学氏による講演がありました。

11月29日㈮
におこなわれた、
可茂町村議会議
員 情 報 交 換 会

（会場：シティホ
テル美濃加茂）
へ、名鉄広見線
を利用して参加しました。

可茂地域市町村議会議員研修会名鉄広見線を利用して

鬼岩観光協会との意見交換

２月１日㈯、役場北庁舎大
会議室で議会住民懇談会を開
催しました。参加者の皆さん
には「観光資源の磨き上げ」
をテーマに、たくさんのアイ
デアを出していただきました。

あらためて、御嵩町議会公
式サイトでお知らせします。

議会住民懇談会


